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「自己紹介」
清水　真二

　みなさんこんにちは。私は昭和４３
年生まれの４８歳です。出身は熊本で
妻と中学２年生の娘と小学４年生の娘
が熊本住んでいます。大学は長崎の県
立大学を卒業してその後、銀行に就職
しましたが若気の至りと申しましょう
か６年勤めて退職してしまいました。親のすねをか
じるのも１年が限界で経済的に困窮して富国生命に
入社して現在に至ります。
　富国生命では全国転勤で色々と赴任いたしました
が特に印象深いのは福島県です。東日本大震災から
１年後の着任で震災の復興をどうするのか。大変苦

労した赴任地でした。
　ロータリー経験は２７歳から３０
歳まで約３年地元のローターアク

トクラブで活動し、楽しく充実した時間を持つ事が
出来ました。ローターアクトでは留学生交流会や廃
油で石鹸を作って配布するなどの社会貢献をいたし
ました。
　趣味は今でこそゴルフクラブを振り回しています
が過去は竹刀と振る剣道を６歳から２８歳まで２２
年間頑張りまして現在は４段です。是非５段の昇段
にチャレンジしたいと考えております。最近では時
代が変わり竹刀をカーボンで作るようになったそう
です。私の時代にはまだカーボン竹刀は登場してお
らず折れない点は優れているようですが、やはり竹
の竹刀が一番バランスが取れていて良いと思います。
　最後に久しぶりに地元九州に戻ってくることが出
来て大変喜んでいます。鹿児島を楽しみ鹿児島中央
ロータリアンとしても楽しんで行きたいと思ってお
ります。今後とも宜しくご指導の程お願い申し上げ
ます。

会  長  の  時  間 丸山　　修

　新暦では１１月から１２月上旬に
あたるころを小雪（しょうせつ）と
呼ぶそうです。その由来は降る雪の
量がさほど多くないことから。それ
までの寒さが打って変わって暖かい
日差しに包まれた陽気になる時があ
ります。そんな日を「小春日和」と言いますが行楽
にはうってつけの陽気です。とはいえ北国からは雪
の知らせが続々と届き始める頃でもあります。
　大相撲九州場所は昨日、千秋楽でした。１４日目
で横綱鶴竜の優勝が決まり、これから毎年恒例の九
州巡業が始まります。九州と言えば、食べ物、特に
魚がおいしくて新鮮な物が手に入るので、力士たち
には特に好評だそうです。その代表的な旬の魚と言
えば「くえ」でしょう。鹿児島ではアラと呼びます。
天井知らずのような高値がつくこともある、この魚
は全長１メートル以上あり大物になるほど美味と言
われます。刺身にするとあっさりしながら、上品な
うまみを持つ白身魚ですが、なんといっても醍醐味
は鍋でしょう。ちゃんこの材料には一番の食材でと
ても喜ばれるそうです。

　ところで、あなたの趣味は何ですか。と聞かれた時、
最近オーディオと言いにくくなりました。まるで絶
滅危惧種の様で、オタクだと言われるのも事実です
が、仕方ありません。ただ、再生される音楽に対し
てこだわりが少し強いのかなという自覚はあります。
　音楽を聴くとき、そこにポンとある装置でも、こ
だわって投資と調整をした装置でも、美空ひばりの
歌は美空ひばりであって、クラシックやジャズの演
奏に変わる訳ではありません。私は制作にかかわっ
た人たちの思い描いたであろう音楽を聴きたいと
思ってやっています。
　いい音とは、まず、うるさくない音で、演奏者は「こ
んな事やっていたんだ」「こんな音が入っていたんだ」
という情報が多くリスナーに伝わる音だと思います。
　いい音で聴くために一番のキーポイントと言った
ら、電源です。一口に電源と言っても電力の発電所
から家庭内の装置までとなり、話が大きくなりすぎ
ます。そこで皆さんの御家庭で簡単にできて必ず音
質アップの方法。それはすべてのプラグの極性を正
しくコンセントに差し込むことです。これで位相が
揃って、何と無く痩せて聞こえていた音が、歪みの
少ない血の通ったような音に生まれ変わります。本
日はここまでとします。
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「ホームページ制作について」
長濱　まや

　今日は私の職業でありますホーム
ページ（以下HP）について、制作から
運営までを広く浅くお伝えしようと思
います。まず、私がウェブデザインを
はじめたきっかけですが、簡単にまと
めると絵を描くキャンパスが時代の流
れでパソコンになったという感じです。そこからウェ
ブデザイナーとして活動を始め約１０年前に有限会
社フリーダを設立しました。

　まずはHPでできることとして以下のものがありま
す。
１．問い合わせを受け付ける
２．商品を販売する
３．リスト取得
４．ブランディング
５．採用
６．サービスの向上など。

　何を自分の目標とするか定めた上でHPを作ってい
くとよいでしょう。インターネットの可能性は無限
大です。小さな商店でも大手の目にとまってビッグ
チャンスを手に入れることもあります。常に自ら発

信するという姿勢が重要です。人の目に止まるホー
ムページにするために、現在は様々な趣向を凝らさ
なければならない時代ですが、基本は自分のHPを更
新して専門性の高い有益な情報を世の中に提供する
ことが大切です。地道にこれを続ければ人に見られ
る確率も増えます。ページ数とアクセス数は比例す
ると思ってください。もちろんプログラムソースも
きちんと正しいもので構築する必要がありますがこ
れは専門に任せましょう。
　見た目のデザインはシンプルでわかりやすいもの
が一番ですが、競合との差別化を測るために自社の
強みをしっかりとアピールしてください。
これからは社内でHP専任者の教育を強化して自社で
HP運営ができるようにすることが成功の分かれ道で
す。HP関連でわからないことがあったらいつでも気
軽に聞いてください。

ラウンドテーブル　　担当：R財団委員会　　日時：11月 28日（月）18:30～　　場所：ごはんのじかん
参加者：尾堂・丸山・吉田・丸元・青﨑・池畠・是枝・尾辻・川路　計９名

11月28日のスマイル  小計 5,000円　2016～2017年度　累計 482,550円

日サイフを忘れスマイルできませんでした。すみませ
ん。
●加島　繋君／前回、連続出席表彰をいただき、広島
カープのキヌガサかとビックリしています。これから
も静かに連続出席をめざします。ありがとうございま
した。

●宇都和治君／南日本美術展第２０回吉井賞受賞者
甲南高校美術教諭の上原直哉氏の滞欧作品展明日よ
り１２月４日まで開催されます。１年間のフランス留
学の作品を是非御覧下さい。
●林　秀之君／結婚祝いありがとうございました。当
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ロータリーソング：「四つのテスト」
職業宣言唱和：7
食事：松花堂弁当
会長挨拶：会長　丸山　修君
会務報告：幹事　吉田　健朗君
１）本日の配布　①週報
２）ラウンドテーブルのご案内
　　本日　18：30 ～ごはんのじかん　担当：R財団委員会
３）12月　ロータリーレート　１ドル＝106円（11月　102円）
４）次週例会プログラム
　　・職業奉仕フォーラム　　「職業奉仕について」
　　・例会終了後　定例理事会開催

出席報告：出席委員会
スマイルボックス：親睦委員会
委員会報告：社会奉仕委員会　カレンダー購入のお願い 
３分間情報 
卓話：清水　真二君「新入会員自己紹介」
　　　長濱　まや君「HP制作について」

第1835回例会
前々回（11月14日）の補正
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